
Herr Gleß berichtete, dass man schon vor der Antragstellung tätig geworden sei. Im 
Planfeststellungsverfahren hätte man eine Stellungnahme abgegeben, die sich mit dem Antrag 
decken würde. Damit habe sich der Antrag erledigt.  


